

BLD / Postulat SVP-Fraktion vom 19. April 2010

Erhöhung der Studiengebühren für ausländische Studierende an der Universität St.Gallen

Antrag der Regierung vom 11. Mai 2010

Gutheissung.

Begründung:

Die Festsetzung der Gebühren der Universität St.Gallen ist gestützt auf das Gesetz über die Universität St.Gallen (sGS 217.11; abgekürzt UG) Sache des Universitätsrates (Art. 9 Abs. 1 Bst. h UG). Die Universität St.Gallen überprüft derzeit Möglichkeiten und Grenzen einer Gebührenerhöhung für ausländische Studierende, die auch den Anliegen der Postulantin Rechnung tragen sollen. Eine Anpassung der Gebühren für ausländische Studierende ist gegenwärtig auch Gegenstand von Diskussionen auf nationaler Ebene (Schweizerische Universitätskonferenz), die in diesem Zusammenhang ebenfalls zu berücksichtigen sein wird.

Ungeachtet der Zuständigkeitsordnung ist die Regierung bereit, die Studiengebühren an der Universität St.Gallen einer Auslegeordnung zu unterziehen und dem Kantonsrat Bericht zu erstatten.